

so macht Verpacken Sinn.

Informationen zur Einhaltung der EU-Verpackungsverordnung (PPWR)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätigen wir die Einhaltung der Verordnung (EU) 2025/40 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 19.12.2024 über Verpackungen und Verpackungsabfälle, zur Änderung der Verordnung (EU) 2019/1020 und der Richtlinie (EU) 2019/904 sowie Aufhebung der Richtlinie 94/62/EG, ab in Kraft treten.

Rolle der Yamaton Paper GmbH als Lieferant von Verpackungslösungen aus Wabenmaterial

Die Yamaton Paper GmbH entwickelt, produziert und vertreibt Verpackungsmaterialien und Verpackungskomponenten aus Papierwabenmaterial. Abhängig von Produktart, Ausführung und Verwendungszweck tritt die Yamaton Paper GmbH im Sinne der Verordnung (EU) 2025/40 als Lieferant von Verpackungsmaterialien und Verpackungskomponenten auf. Die jeweils anwendbaren Anforderungen der PPWR werden entsprechend der rechtlichen Rolle erfüllt. Erforderliche Informationen, Nachweise und Dokumentationen werden den Kunden und zuständigen Behörden im gesetzlich vorgesehenen Umfang zur Verfügung gestellt.

Produktbeschreibung

Für die von uns gelieferten Produkte stellen wir auf Anfrage technische Datenblätter bereit. Diese enthalten Informationen zu den wesentlichen Produkteigenschaften und technischen Spezifikationen. Die in diesem Schreiben beschriebenen Produkte sind grundsätzlich nicht für Anwendungen mit direktem Lebensmittelkontakt vorgesehen, sofern dies nicht ausdrücklich schriftlich vereinbart wurde. Unsere Verpackungslösungen bestehen überwiegend aus papierbasierten Wabenmaterialien und Kartonkomponenten und sind grundsätzlich recyclingfähig. Nach unserem aktuellen Kenntnisstand enthalten die Produkte keine Bestandteile, die einer stofflichen Verwertung gemäß den geltenden europäischen

Information on Compliance with the EU Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR)

Dear Sir or Madam,

We hereby confirm compliance with Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste, amending Regulation (EU) 2019/1020 and Directive (EU) 2019/904 and repealing Directive 94/62/EC, upon its entry into force.

Role of Yamaton Paper GmbH as a Supplier of Honeycomb-Based Packaging Solutions

Yamaton Paper GmbH develops, manufactures and supplies packaging materials and packaging components based on paper honeycomb materials. Depending on the product type, design and intended use, Yamaton Paper GmbH acts, within the meaning of Regulation (EU) 2025/40, as a supplier of packaging materials and packaging components. The applicable requirements of the PPWR are fulfilled in accordance with the respective legal role. Required information, evidence and documentation will be provided to customers and competent authorities to the extent required by law.

Product Description

Technical data sheets for the products supplied by us are available upon request. These data sheets contain information on the essential product characteristics and technical specifications. Unless expressly agreed otherwise in writing, the products described in this document are generally not intended for applications involving direct food contact. Our packaging solutions consist predominantly of paper-based honeycomb materials and paperboard components and are generally recyclable. To the best of our current knowledge, these products do not contain any constituents that would prevent material recycling in accordance with applicable European requirements. The final criteria for assessing

so macht Verpacken Sinn.

Anforderungen entgegenstehen. Die endgültigen Kriterien zur Bewertung der Recyclingfähigkeit werden durch die Europäische Kommission im Rahmen der noch zu veröffentlichenden „Design for Recycling Guidelines“ konkretisiert.

Künftige Anforderungen der PPWR

Die PPWR sieht weitere Anforderungen vor, wie zum Beispiel Anforderungen zur Verpackungsminimierung, Kennzeichnungspflichten und Anforderungen an Wiederverwendungssystemen, deren Anwendbarkeit und konkrete Umsetzung von der jeweiligen Verpackung und ihrem Einsatzzweck abhängen. Die jeweiligen Umsetzungsfristen ergeben sich aus den entsprechenden Artikeln der PPWR und den noch zu veröffentlichenden Durchführungsrechtsakten der Europäischen Kommission.

Hinweis

Um sicherzustellen, dass Yamaton Paper GmbH Produkte immer den aktuellen Anforderungen entsprechen, werden ebenfalls regelmäßige Anfragen an unsere Lieferanten gestellt, somit werden nur konforme Stoffe in der Produktion verwendet. Alle Angaben in diesem Schreiben basieren auf dem derzeitigen Stand der Gesetzgebung sowie auf den aktuell verfügbaren technischen Informationen. Änderungen aufgrund neuer gesetzlicher Vorgaben, behördlicher Auslegungen oder technischer Entwicklungen bleiben vorbehalten.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Rostock, den 28.08.2026

Yamaton Paper GmbH

recyclability will be further specified by the European Commission through the forthcoming Design for Recycling Guidelines.

Future PPWR Requirements

The PPWR introduces additional requirements, including packaging minimisation requirements, labelling obligations and requirements for reusable packaging systems. The applicability and specific implementation of these requirements depend on the respective packaging and its intended use. The relevant implementation timelines are determined by the corresponding provisions of the PPWR and by implementing acts that are yet to be adopted by the European Commission.

Notice

To ensure that Yamaton Paper GmbH products continuously comply with applicable requirements, regular compliance inquiries are conducted with our suppliers. Consequently, only compliant substances and raw materials are used in our production processes. All statements contained in this document are based on the current state of legislation and the technical information available at the time of issue. They are subject to change due to future legal requirements, regulatory interpretations or technical developments.

Should you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Rostock, 28.08.2026

Yamaton Paper GmbH